



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Feu vert à la Loterie Romande pour exploiter le nouveau jeu de loto " EuroMillions "

Le Conseil d'Etat a autorisé la Société de la Loterie de la Suisse Romande (LoRo) à exploiter sur le territoire vaudois le jeu de loto " EuroMillions ". La LoRo l'exploitera en masse commune avec les loteries nationales française, anglaise et espagnole et d'entente avec son homologue suisse allemande Swisslos. " EuroMillions " - qui démarrera en 2004 - offrira des jackpots d'un montant moyen de 35 millions d'Euros.

Le Conseil d'Etat a considéré qu'une adhésion à " EuroMillions ", coordonnée avec Swisslos, permettra d'assurer un renouvellement de l'offre en matière de jeux de loterie et d'éviter une fuite des enjeux vers l'étranger, garantissant ainsi le maintien du bénéfice en faveur de l'utilité publique et du sport en Suisse romande. De son côté, la Conférence Romande de la Loterie et des Jeux (CRLJ) avait auparavant donné un préavis positif.

Il est à relever que Swiss Lotto est en perte de vitesse globale et que, malgré l'augmentation du prix de base de 2 francs à trois francs pour deux grilles dès janvier 2004 afin d'augmenter la valeur des jackpots, le loto national sera confronté dès février 2004 à la concurrence transfrontalière de l' "EuroMillions ".

Si le prix de l'enjeu de base de " EuroMillions " est plus élevé que les lotos nationaux, il offre cependant des chances de gagner le gros lot de 1 sur 76 millions et les chances de gain, tous niveaux confondus, sont de 1/24, soit deux fois plus que le Swiss Lotto. Tous les niveaux de gain sont mutualisés, les quatre premiers niveaux devant échapper à l'impôt anticipé.

Une organisation centralisée est mise en oeuvre pour gérer et coordonner les opérations communes liées notamment au tirage et à la gestion des flux financiers entre les participants. Cette structure est une société coopérative à responsabilité

limitée, basée à Bruxelles (Belgique), dénommée Service aux loteries en Europe (SLE). La gestion des tirages et de la mise en masse commune est faite par la SLE. Deux centres de mise en masse commune informatisés sont situés à Madrid et à Londres et les tirages sont effectués par la Française des Jeux à Paris, sous mandat de la SLE.

La LoRo et Swisslos font partie du deuxième groupe de pays européens, avec l'Irlande, la Belgique, la Hollande, l'Autriche et le Portugal, désireux de s'intégrer au nouveau jeu.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 05 décembre 2003

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Me Alain Jeanmonod, chef de la Police cantonale du commerce, 021 316 46 01 ou 021/316 60 10 - alain.jeanmonod@set.vd.ch